



## Reconoce Comisión Permanente a representantes de los medios de comunicación, periodistas y comunicadores

En la sesión de la Comisión Permanente de este martes, la Mesa Directiva reconoció a un grupo de representantes de los medios de comunicación, periodistas y comunicadores, por su destacada trayectoria y su labor, informando de manera oportuna y veraz. Se reconoció a Miguel Badillo Cruz, de la revista Contralínea; Carlos Brito Lavallo, director de XEIPN-Canal Once; Oscar Camacho Guzmán, director de Información, y Alicia Menéndez Figueroa, de PorEsto. De igual modo, a Humberto Musacchio López, escritor de Excélsior, y a Xavier González Rubio, in memoria, a través de su esposa Liliana Lara de Rubio.

<https://www.nuevomexicoplural.com/reconoce-comision-permanente-a-representantes-de-los-medios-de-comunicacion-periodistas-y-comunicadores/>